

ipemi

Sinergi Kapolsek Balocci dan Koramil 1421-01 Balocci Tanggap Pohon Tumbang di Jalan Poros

HermanDjide - PANGKEP.IPEMI.OR.ID

Jan 15, 2025 - 09:21



Akibat pohon asam tumbang, buat macet jalan poros Kassi Tonsea 1 Balocci Pangkep Rabu (15/1/2025)

PANGKEP – Angin kencang disertai hujan deras yang melanda wilayah Kecamatan Balocci, Kabupaten Pangkep, menyebabkan sebuah pohon besar yang sudah tua tumbang dan melintang di Jalan Poros Balocci, Kelurahan Kassi. Kejadian ini sempat memutus akses lalu lintas di jalur utama tersebut.

Melihat kondisi ini, Kapolsek Balocci Iptu Nyoman Suartana dan Danramil 1421-01 Balocci, Kapten Inf. Muh. Nawir, bersama anggotanya segera turun ke lokasi untuk membantu warga membersihkan pohon tumbang. Gotong royong antara aparat TNI dan masyarakat membuahkan hasil, pohon yang menghalangi jalan berhasil dipindahkan dalam waktu singkat.

“Beruntung kejadian ini tidak menimbulkan korban jiwa, karena saat pohon tumbang kondisi jalan sedang sepi. Namun, kami tetap mengimbau masyarakat untuk berhati-hati, terutama di wilayah yang rawan pohon tumbang saat angin kencang,” ujar Kapten Inf. Muh. Nawir di lokasi kejadian.

Aksi sigap tersebut mendapatkan apresiasi dari masyarakat sekitar. Salah satu warga Kelurahan Kassi, yang turut membantu pembersihan, mengaku sangat berterima kasih atas keterlibatan Koramil 1421-01 Balocci. “Dengan kehadiran mereka, pohon besar ini bisa segera disingkirkan, dan arus lalu lintas kembali lancar,” ucapnya.

Upaya bersama ini tidak hanya mempercepat proses pembersihan, tetapi juga memperlihatkan kuatnya sinergi antara TNI dan masyarakat dalam menangani bencana lokal. Semangat gotong royong terlihat jelas dalam proses pembersihan yang berlangsung hingga jalan poros kembali normal.

Kini, jalur utama tersebut telah sepenuhnya dibuka, dan pengendara roda dua maupun roda empat sudah dapat melintas dengan aman. Kecepatan respon dari Koramil 1421-01 Balocci dan partisipasi aktif warga setempat menjadi kunci keberhasilan mengatasi hambatan ini.

Kejadian ini menjadi pengingat pentingnya kewaspadaan terhadap kondisi cuaca ekstrem. Selain itu, peran aktif aparat TNI yang sigap membantu masyarakat kembali memperkuat kepercayaan dan rasa aman di tengah situasi darurat seperti ini. (Herman Djide)